



Pressemitteilung Nr. 039

04.02.2020

Rathaus geschlossen

Am 20. Februar, dem traditionellen Fetten Donnerstag, wird das Neunkircher Rathaus gestürmt und Weiberfasching gefeiert. Aus diesem Grund ist die Verwaltung ab 12 Uhr für den Publikumsverkehr geschlossen. Ab 16.11 Uhr stürmen die Narren unter Federführung des Neunkircher Prinzenpaares Nicolas I. und Carina I. das Rathaus. Zu dem närrischen Schlagabtausch und der anschließenden Party mit der „Hit-Connection“ in den Sitzungssälen ist die Bevölkerung ganz herzlich eingeladen, mitzufeiern. Getränke werden gegen einen kleinen Obolus abgegeben, der anschließend einem guten Zweck zugeführt wird.